



## CREATIVIDAD DE MARIANA EN PRECAMPAÑA DE SAMUEL

Por José Vilchis Guerrero

No tiene límites la creatividad de Mariana Rodríguez Cantú para impulsar la precampaña de su esposo Samuel García, abanderado de Movimiento Ciudadano: ahora presumió su relación familiar con los hermanos Gustavo y Francisco I. Madero, líderes de la Revolución Mexicana.

Otro elemento que ya esgrime la influencer, quien cuenta con millones de seguidores en Instagram y otras redes sociales, es la denuncia contra el expresidente Vicente Fox por violencia política de género, quien de manera estúpida colabora con ella sin proponérselo por haberla ofendido en su cuenta de X al calificarla como "dama de compañía":

Jorge Álvarez Máynez, coordinador general de la precampaña de Samuel García presentó una queja ante el Instituto Nacional Electoral (INE) en contra del expresidente Vicente Fox por violencia política en

razón de género contra Mariana Rodríguez, escribió en X.

En los siguientes días, el INE emitirá una resolución por la denuncia hecha por el equipo de Samuel García y se conocerán las posibles sanciones en contra del expresidente panista.

En su cuenta oficial de Instagram, la también esposa de Samuel García, precandidato presidencial, presumió algunas fotos familiares en las que destaca su parentesco con el expresidente Francisco I. Madero, hermano de su tatarabuelo, Gustavo A. Madero, político y revolucionario de la época.

La influencer y coordinadora de campaña del gobernador con licencia de Nuevo

León mostró a sus seguidores la historia familiar en fotografías en las que aparece su bisabuela Mane, una bebé en brazos de Gustavo A. Madero. También se observa en otra a más integrantes de la familia, en que destacan los hermanos Madero.

Ahora en su discurso de precampaña Samuel García revela su admiración por los hermanos Madero, a quienes describió como los que consolidaron a México. La influencer es hija de Jorge Gerardo Rodríguez Valdés y Luisa Cantú de Rodríguez, quienes tienen relación con Viviano L. Villarreal, gobernador de Nuevo León dos veces, y de Evaristo Madero Elizondo, gobernador de Coahuila de Zaragoza en el siglo XIX.